

梅雨が過ぎて、輝く太陽がまぶしい頃となりました。保護者の皆様にはいつも温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

1学期の終わりとともに、2年半頑張ってきた部活動に区切りがつく時期になってきました。これまで仲間と積み重ねてきた努力を出し切ろうと、ひたむきに取り組む生徒たちに心を動かされます。

明日から始まる夏休みは、3年生にとって大事な期間になります。進路実現に向けての学習が生活の中心となってほしいと思います。また、体験入学に参加し、新しい生活に期待をふくらませてほしいものです。心身ともに健全な生活を送ることができるようにご家庭でご支援をよろしくお願ひいたします。

学年主任 高須 優典

## 1学期を振り返って

### 3年1組

僕は1学期を通して、成長できたと思うところは、責任ある行動が前よりもできるようになったところです。特に成長できた一つ目は修学旅行です。基本的に班で行動するが多くて自分たちで考えて動かなければいけませんでした。電車の中では静かにする、ホテルや見学先の人に迷惑がかからないようにするなど、たくさんの責任ある行動が必要となって成長することができました。二つ目は、後輩との関わりです。先輩として、後輩のお手本となる行動を見せなければいけません。例えば全校合唱のふるさと全校ダンスの開幕宣言では、3年生が1、2年生をリードして全力で歌ったり踊ったりしなければいけなかったり、全校で集まる時も3年生が素早く並んだりと成長することができました。

3年生になって、このように成長することができたのは、最高学年として責任ある行動をしなければならない場面が増えたことだと思います。これからもそういう場面があるので、お手本になれるような行動ができるようにしたいです。

### 3年3組

この1学期で頑張ったことは部活動です。自分は野球部としてこの夏の時期までやってきました。自分たちのスローガン「不撓不屈」をかけプレーしてきました。簡単に言えばあきらめない心です。自分たちは一つのエラーや失点で気持ちが切れてあきらめムードが出てしまうときがありました。そんなときいつも声を出してくれているのがキャプテンです。「声出せよ」など常に声を出してくれています。自分たちは西三一歩手前のところで負けてしました。初回6失点をしたけれど、最後まで諦めずに7点取りましたが、負けてしました。けれど自分たちの「不撓不屈」の心で臨めたところが自分たちの成長だと思います。同級生の涙、後輩の涙、先生の涙を見ていると、自分があの時打っていればという思いが強くなります。自分はこのメンバーで野球がやれた事が一番の思い出です。つらい時も励ましあって最高のチームです。ここからは勉強になります。気合を入れていきたいです。

### 3年2組

私が1学期頑張ったことは、合唱リーダーとテストです。合唱リーダーでは、アルトのリーダーとして、アルトの後輩を教えました。みんなの歌を聞いて、教えることの大変さを知りました。言いたいことがうまく伝わらない、気を付けて歌ってあまり直っていないなど、とても大変でした。うまくやれないときがたくさんありましたが、頑張って教えていると2年生も1年生も一緒に頑張ってくれました。

二つ目はテストです。私は1年生、2年生の頃のテストでは、あまりよい結果を取れていませんでした。だから。3年生ではもっと頑張ろうと思い、勉強しました。中間テスト、期末テストともに点数は上がりましたが、あまりよい順位ではありませんでした。でも2学期はもっと頑張ろうと思えました。もっともっとよい結果をとる決心のできた1学期になったのでよかったです。2学期ももっといろんなことを頑張ってみたいと思います。



### 3年4組

私がこの1学期頑張ったのは、全校ダンス・全校合唱です。私は生徒会、そして合唱の伴奏者としてリーダーの話し合いに参加しています。その話し合いを通じて特に感じたのが、「私達は最高学年なんだ」ということです。考えた練習がクラスでも学年でもなく、全校生徒全員に影響します。また、初めて会った1、2年生にも声を掛け指示をしました。その中で全体を見る力や行動に移す力がついたと感じます。大前提として全校ダンスと合唱はやらされていることではありません。先輩方が創り上げてきてくださった伝統を受け継ぐという選択をしたんだということをみんなに分かってほしいし、その思いで取り組んでほしいと感じます。全校ダンス・全校合唱の披露は幸中祭です。そのときまでにみんなの思いが一つになり数段レベルアップをしたいです。そのために精一杯頑張っていきたいです。

### 3年5組

私が1学期にがんばったことは二つあります。一つ目は、挙手や発言です。今まででは授業ですら思ったことがあっても手を挙げることができませんでした。このままだと人前に立った時に緊張してしまうと思い、授業でも、クラスの決め事でも手を挙げてみることにしました。そしたら授業の発表でもスムーズに話せるようになりました。二つ目は、自分から進んで動く事です。例えば黒板が消してなかつたら消すとか、配り物を配つていなかつたら配るなど、今までの自分だったら見て見ぬふりをしていた事も気付いて動けるようになりました。そうしたおかげで「ありがとう」と感謝してもらえるようになりました。ありがとうございますと言われるとこんなうれしいのだと思い、これからも自分から気付いて動けるようにしたいです。2学期はこの二つのことをもっと頑張って小さなことでも挑戦できるようにしたいです。

### 3年6組

僕は、1学期を振り返って、体育大会や修学旅行でいろいろなことを学びました。体育大会では、仲間との団結を学びました。僕は、今まで人任せにしていたことがあったけれど体育大会のおかげで人任せではなく、自分が動くことを学びました。また、修学旅行で国会議事堂へ行きました。そこで、二人の議員さんにお会いができるととてもうれしかったです。班別学習では、大田市場へ行きました。そこで、日々人々の生活に多く携わっている事を知りました。僕もいつかこういった人々の生活を豊かにできる仕事に就きたいと思いました。僕は、3年生であり受験生なので、全校ダンスや合唱を恥ずかしがらずに1、2年生にしっかり教えることができるよう頑張りたいです。さらに2学期は、いろいろな行事があるので、楽しむときは楽しみつつ、メリハリや時間を見て行動ができるように意識していきたいです。



## ＜今後の予定＞



### 7月

19日（土）～24日（木） 西三大会  
26日（土）～31日（金） 県大会

### 8月

12日（火）～15日（金）  
学校閉校日  
20日（水） 全校出校日  
（10:45 最終下校）  
23日（土） PTA 資源回収  
24日（日） PTA 資源回収予備日

### 9月

1日（月） 2学期始業式（11:30 最終下校）  
2日（火） 実力テスト ※弁当  
3日（水） 身体測定  
6日（土） 町防災訓練  
13日（土） メモリアル駅伝代表選考会  
17日（水） 2学期中間テスト（数、社、理）  
（13:35 最終下校）  
18日（木） 2学期中間テスト（英、国）  
（13:35 最終下校）  
22日（月） 合唱指導  
30日（火） 第2回岡崎市中学校学力検査



予定は変更になる場合があります